



PAPE ARCHITEKTEN AG · 55 Jahre Planen + Bauen

Seit 55 Jahren sind wir im Dialog mit unseren Bauherren, um deren Anforderungen und Bedürfnisse zur modernen Arbeitsweise zu erkennen und in Gebäude umzusetzen. Damals wie heute ist es uns ein Anliegen, unsere Auftraggeber bei Planung und Realisierung ihrer Bauvorhaben gleichermaßen zu unterstützen. Diese Unterstützung leben wir als Architekten und Ingenieure seit 55 Jahren, wie man erkennen kann, in vielfältiger Form und Partnerschaft.

Die Kernkompetenz des Planens, um zu bauen wurde durch die

Unternehmensnachfolge vor 18 Jahren in die zweite Generation gesichert und mit Gründung der AG unternehmerisch neu gestaltet. Alle Bemühungen zielen bis heute auf hohe Planungsqualität, um Gebäude leistungsstark und angemessen für den Bauherrn und seine Aufgaben realisieren zu können.

Hat sich auch die Art des Bauens kontinuierlich verändert, so haben wir den Sinn immer besser verstehen gelernt.

[mehr dazu](#)



Nicht nur, dass wir eine leistungsstarke Architektur im Dialog mit dem Bauherrn, wie oben beschrieben, bieten, auch die zu planenden und zu realisierenden Gebäude sollen leistungsstark sein. Leistungsstärke ist am Beispiel der Produktionshalle, dass die Performance des Gebäudes das exzellente Ablaufen der Prozesse darstellt. Von der Herstellung des Produktes über die Zusammenstellung transportfähiger Einheiten bis zur Auslieferung.

Leistungsstark bedeutet aber auch, dass Planungszeiten, Bauzeiten, Kosten, Termine und auch Qualitäten eingehalten werden. In unserer heutigen Zeit eine besondere Herausforderung, die wir nur gemeinsam mit unseren Bauherren bewältigen können.



Mit der Methode BIM haben wir vor allem den Planungsprozess auf ein neues Level gehoben. Das dort entwickelte Datenmodell kann mit all seinen Informationen für die Bauleitung genutzt werden, den Bauleiter entlasten, sodass er sich auf die wichtigen Entscheidungen auf der Baustelle konzentrieren kann.

Scanner und Drohne für die Aufmaßsituationen, digitale Bautagebücher mit Mängelmanagement, animierte Bauablaufplanung in 4D Qualität sind heute bereits praktizierte Werkzeuge der digital unterstützten Bauleitung.

Ein Planungsteam ohne Objektüberwachung verliert den Bezug zum Baugeschehen und verzichtet auf wertvolles Feedback für neue Planungsprozesse. Mitarbeiter/innen der Pape Architekten AG in der Realisierungsüberwachung sichern die in der Planung definierte Qualität in der Umsetzung.

[mehr dazu](#)



Für Ihre Treue und vertrauensvolle Zusammenarbeit möchten wir uns bedanken und blicken mit Optimismus in die Zukunft.

Ihr Team der PAPE ARCHITEKTEN AG

Joseph Pape | Gabriele Hufnagel | Jan Christoph Kramer

Diese E-Mail wurde an cesary@augenaerzte-krueger.de verschickt.

Wenn Sie keine weiteren E-Mails erhalten möchten,
können Sie sich hier [abmelden](#).

PAPE ARCHITEKTEN AG

Wittekindstraße 7

32051 Herford

T 05221.1235-0

www.pape-architekten.de

Registergericht:

Bad Oeynhausen, HRB 15447

Aufsichtsratsvorsitzender:

Dipl.-Kfm. Thomas Helmerking

Vorstand:

Dipl.-Ing. Architekt Joseph Pape